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普洛药业股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                         编号：2018-08 

投资者关系活

动类别 

  

☑特定对象调研 

参与单位名称

及人员姓名 

中银国际（高睿婷）、泰康资产（金宏伟）、国泰基金（姜英） 

时间 2018年 9月 18日下午 12:30-14:30 

地点 公司会议室 

上市公司接待

人员姓名 

公司董事长、总经理  祝方猛 

董事会秘书、副总经理 周玉旺 

证券事务代表  楼云娜 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

1、去年约 11 个亿左右的制剂产品原料药是否都由公司自己供应？ 

答：公司一直坚持原料药制剂一体化的发展道路，制剂生产原料药基

本上均为公司自己供应。 

2、请说明公司一致性评价品种进展情况？ 

答：抗生素类产品尤其是头孢类在稳定性上本身具有一定的技术难度，

其核心在于 API，需要充分的稳定性数据才能去做 BE。公司目前一致性评

价正在进行的品种有 16 个，预计到年底会申报两个品种。 

3、请问公司利润率提升主要是哪方面的原因？ 

答：公司毛利提升主要是由于原料药中间体部分的毛利提升。CDMO

部分稍微有所下降，是由于 CDMO 一般采用的是年度定价的方式，今年原

材料价格的上涨导致毛利率有所下降。 

4、请问公司制剂产品增量比较大的产品？ 

答：公司制剂增量的主要产品是乌苯美司，主要是由于销售力量增强，

目前公司乌苯美司的市场占有率大概有 60%左右。 

5、请问羟酸系列产品生产和销售情况怎么样？ 



答：公司的羟酸系列产品在市场上供不应求，公司计划在明年扩产

30%，目前市场上只有两家企业在生产，相比，公司拥有核心竞争力，处

于市场主导地位。 

6、请问出售控股子公司康裕医药的原因？ 

    答：康裕医药主要从事医药流通业务，去年还在亏损，出售康裕医药

主要是为了剥离医药流通资产，集中精力发展公司的核心业务，符合公司

“做精原料、做强 CDMO、做优制剂”的战略。 

7、请问抗凝血类新药进展状况？还有其他新品种吗？ 

答：抗凝血类新药预计明年报 IND，进入 I 期。公司目前还有两个品

种正在进行临床前评估。 

8、请问公司的研发人员情况？ 

答：公司三个事业部中，原料药事业部、CDMO 事业部和制剂事业部

各自都有自己的研发人员。原料药事业部大约有 200 人左右的研发团队，

主要负责新项目开发、项目引进和技术改进等。CDMO 研发团队有两个，

分别在上海和横店本部，目前大约 80 人左右，未来将扩充到 130 人，上海

负责前期项目，横店团队主要负责二期以后的放大生产。制剂研发主要在

杭州新设立的药物研究院，目前 100 人左右，今后会不断引进人才，扩展

团队，两三年之内预计达到 300 人左右的团队。 

9、请介绍下公司沙坦中间体情况？ 

答：沙坦目前处于供应紧张的状态，公司计划在不影响当前生产的情

况下，于明年年底完成扩产改造。 

 

 

 

 

 


